

創ろう
未来の広島!



広島県議会議員
＜東区＞

かきもと ただのり 忠則

がんばろう!
広島

かき～がむしやら通信

Vol. 21

議会だより 広島市東区版

9月議会が9/13～10/1までの会期で行われましたが、県内の人口減少、人手不足対策は待ったなしの状況です。本県でも本年4月に「若者減少・人手不足対策プロジェクトチーム」を設置し、解決の糸口を見つけるため転出要因などの調査・分析を進めていますが、県内経済の発展、生産性向上、子育てなどが安心してできる社会づくりに向けて引き続き議論を深めていきます。

9月定例議会 補正予算約78億円が可決!本年度予算累計約1兆1,035億円

■ 県民の挑戦を後押し……………約55億5,100万円

- ・地震防災対策強化…500万円
- ・イノベーションを創出する企業や人材の集積…4,000万円
- その他、高度医療人材拠点整備に向けてJR広島病院の建物、医療機器などを取得

■ その他……………約28億4,500万円

- ・芸備線再構築協議会負担金…300万円 ※同協議会が行う調査事業に要する経費の一部負担
- ・公共事業…約28億4,200万円 ※落石など地域実情を踏まえた道路施設、河川護岸の修繕など



主な事業内容

かきもとが質疑する!

警察・商工労働委員会

安心して働ける環境づくり!

最低賃金の底上げがされる中、年収の壁(106万円)により、労働抑制が発生し、雇用保険の適用外となる方や一部従業員に過度に負担がかかっている。県からも国に対して早期に制度改善の働きかけをするよう要望



観光立県を目指して!

広島市内で観光バスを停車させて昼食などをとる場所がなく、バスの運転士、添乗員の負担増となっている。また、交通事故や交通渋滞が発生しうため改善を要望



中山間地域・スポーツ・文化振興特別委員会

スポーツを通じた子ども達の夢や希望の後押しについて!

国スポの見直しが議論されているが県の考え方やスタンス、競技施設などの老朽対策や計画的な設備改修を要望



鳥獣害対策について!

今年本格稼働した広島県鳥獣害対策等地域支援機構が県内全域で活動できるよう市町への働きかけ、同機構と連携した地域課題の解決に向けた取り組みを要望



広島県議会議員 かきもと忠則事務所

〒732-0033 広島市東区温品 5-2-18
電話/FAX: 082-554-8323
メールアドレス: t.kakimoto2122@gmail.com
携帯: 090-7500-0534



スタッフより 事務員の枚原(すぎはら)です。月・水の10時～14時まで事務所にはいますのでお気軽にお立ち寄りください。



オフィシャルサイト



Facebook



身近な情報発信中! 友達募集中

かきもと忠則
公式LINE@

かきもと ただのり 柿本忠則 プロフィール

1982年3月23日 尾道生まれ
2000年 私立如水館高等学校卒業
2000年 JR西日本入社
駅務、車掌、新幹線運転士など経験
2019年 広島県議会議員(東区)初当選
現在2期目

【その他】
如水館高校OB会広島地区副会長

【委員会】

- ▼警察・商工労働委員会
- ▼中山間地域・スポーツ・文化振興特別委員会

【地域とのつながり】

- ▼温品学区社会福祉協議会理事
- ▼東区PTA連合会 会長
- ▼温品中学校PTA会長
- ▼温品小学校PTA会長歴任
- ▼温品おやし苦楽部
- ▼地区防災士・消防団
- ▼東区剣道連盟顧問
- ▼東区愛好会ビーチボールバレー顧問
- ▼その他クラブチーム(青少年)の顧問

会派にて知事要望

8/19地域要望や社会的な諸課題について、委員会ごとに全31項目にまとめ湯崎知事へ要望書を提出しました。
 色々な機会を捉えて声を上げていくことが大切なことだと思っています。地道な活動ですが、少しでも前に進めばと思います。



政治を身近に! インターン生と活動

8月~9月の2カ月間、広島工業大学の学生を受け入れ一緒に活動。
 政治活動や地域行事に参画してもらい、地域が抱える諸課題や中山間地域振興に関する取り組みを知っていただきました。



インターン最終報告会

マルシェのお手伝い

2回目 決算特別委員に 選任されました!

令和5年に実施してきた広島県の各事業について部局別に目標に対する実績、評価などを行い令和6年度の予算編成に反映させる重要な委員会です。11月25日の総括審査までしっかりと議論してまいります。

事業見直し
改善に向け



町内会で 防災避難訓練

元旦に発生した能登半島地震でもいつ発生するかわからない大規模災害の備えの重要性を痛感しましたが、町内でも取水期前に防災避難訓練を実施しました。
 当日は、約30名の方にご参加いただき学区、町内の防災の取り組み紹介、広島市の補助金を活用して災時に備えた防災袋などを町内へ配布しました。
 引き続き地域の防災力向上の取り組みを進めてまいります。



誰もが集まれる場所へ 「CORE COFE」オープン

9月16日、重症心身障がい者向けの生活介護施設が併設しており、医療的ケア児を抱えた保護者も施設内に子どもを預けて給食などを作り働ける場所にもなっているおしゃれなカフェがオープン!
 ペースト食もありハンデキャップをもつ子どもと一緒に外出先で食べられます!障がいの有無に関わらず多様な方が来店し賑わうことを祈念しています。



右:ミヨラス代表 村尾さん

旧安芸高校閉校後の 施設利用に関する要望書を提出

60年の歴史に幕と閉じた旧安芸校、閉校後、地域の賑わいづくり、スポーツ振興などの場所として活用できるよう広島県、広島市に対して要望書を提出しました。



福田公民館 マスコットキャラクター

福田公民館の周年企画でマスコットキャラクターが決定!
 その名も「福ちゃん」地域に愛されるキャラクターになることを祈念しています。



右:発案者の西山さん

ひろしま グリーンリボンフェス

10/5臓器移植に関する知識、臓器提供が必要な方の啓蒙イベントへ
 臓器提供が必要な方に大切な体の一部が移植されることにより移植された方の人生は大きく変わります。私も色々勉強してまいります。



中央:歌手の月山さん、右:事務局の森原さん

皆さまの「声」を県政に! 地域のお困りごとなど、お気軽にご相談下さい

独り言 中学2年の娘が、今年も広島地区選抜(広島東)の選抜選手に選出されました😊🏀頑張れー!